



La session extraordinaire de l'Assemblée générale de la FECAFOOT se tient actuellement, et ce, depuis 8h30 à l'hôtel Mont-FEBE de Yaoundé. À l'ordre du jour la finalisation du processus d'adoption des statuts et des textes réglementaires. La CAF et la FIFA y prennent part en visioconférence.

La séance de travail de l'Assemblée Extraordinaire de la FECAFOOT se déroule actuellement à huis clos à l'hôtel Mont-FEBE. Selon l'ordre du jour, les textes, le code de déontologie et le code électoral seront révisés et adoptés à l'issue des travaux.

« Chers délégués, travaillons dans la convivialité et l'honnêteté pour que les textes et statuts adoptés ouvrent les portes du processus électoral à la FECAFOOT », a exhorté le Président par

intérim de la FECAFOOT, Seidou Mbombo Njoya à l'ouverture des travaux, un peu plus tôt à l'ouverture.

Deux officiels du football, l'un de la CAF et l'autre de la FIFA participent à l'assemblée générale extraordinaire par visioconférence.

Le président d'honneur de la CAF, Issa Hayatou, le président du Comité olympique et sportif, Hamad Kalkaba Malboun et d'autres grands acteurs du football du pays sont prennent également part aux travaux en cours ce 13 juillet 2021.

Rappelons que la tenue de ces travaux de l'AGE de la Fécafoot a été l'objet d'[un tourbillon administratif](#) qui a suscité l'arbitrage de la ligue CAF-FIFA. « ***Par le passé, l'AG a toujours été constituée de politiciens, maintenant que des techniciens du football comme nous sont présents, nous allons mettre les bases qui réconcilieront le football camerounais*** » Atah Robert, Délégué participant aux travaux de l'AGE de la Fécafoot en cours.